

Deportes y Juventud: Diana Martín participará en el Campeonato del Mundo de Campo Través en China

Fecha de publicación: 20/03/20150:00

Descripción:

La atleta nacida en Móstoles, Diana Martín, ha sido seleccionada para participar, el próximo 28 de marzo de 2015, en el XLI Campeonato del Mundo de campo a través que se celebrará en Guiyang (China). Una vez más, nuestra atleta representará a la selección española en una especialidad tradicional en España como es el Campo a Través.

Según informó la Real Federación Española de Atletismo (RFEA), Diana Martín, participará en la categoría sénior femenino, junto a Trihas Gebre, Lidia Rodríguez, Iris Fuentes-Pila y Jacqueline Martín,

La atleta mostoleña, medalla de bronce en los 3.000 metros obstáculos en los pasados Europeos de Zúrich (Suiza) y recientemente premiada en la XXV edición de los 'Premios Ciudad de Móstoles', su ciudad natal, empezó en el atletismo a la temprana edad de 8 años. A los 16 conoció a su pareja José Manuel Abascal, un reputado fondista que fue campeón de España junior. Tras una grave lesión, que la mantuvo una larga temporada alejada de las pistas, Diana logró en el 2013 ser la reina del campo a través en España y en los 3.000 obstáculos, disputando dicha final mundialista.

Tras el campeonato de campo través, el siguiente gran reto de Diana son los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro. En Brasil se presentará con 35 años y tras 12 al máximo nivel, pero cuando alguien se siente tan bien haciendo lo que le gusta, no hay objetivos lejanos: "Me cuesta ahora mismo pensar en mi vida sin el atletismo, sin el deporte de alto nivel, sin estas competiciones. Soy consciente de que todo esto tiene un plazo".

Más información:

[facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)

[flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)

[youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)

Twitter: @aytomostoles